



Die Gruppe „ARéal“ des Kreativkombinats sorgte bei der Ideenbörse und Vollversammlung im Rathaus für Stimmung. Mit Songs wie „SchöneRationX“ wollen die HipHop-Begeisterten Augsburgs Jugendliche motivieren an den Projekten teilzunehmen.

# Bürgerstadt: Langer Weg ist zu meistern

Bündnis für Augsburg trifft sich im Rathaus / Prominente Sportler sind dabei / Jetzt auch im Internet

**Augsburg (aw)** Die Bürgerstadt soll durch Bürgerhand lebendiger und interessanter werden, das hat sich das „Bündnis für Augsburg“ zum Ziel gesetzt. Der Weg dorthin sei zwar lang, jedoch zu meistern, ist sich Sozialreferent Dr. Konrad Hummel sicher. Wie genau die Verantwortung der „Bürgerstadtgemeinschaft“ diesen Wunsch in die Realität umsetzen will, ist jetzt bei einer Vollversammlung im Rathaus auf den Tisch gelegt worden. Dabei ging es hoch her. Viele Bürger mussten sich sogar mit Stehpätzen zufrieden geben. Gestört hat dies anscheinend aber niemanden, denn Bürger wie auch Botschafter waren schließlich nicht gekommen, um sich selbst zu feiern, sondern um neue Projekte vorzustellen und die Botschafter der Bürgerschaft, Wirtschaft und Politik einstimmig in ihrem Amt zu bestätigen, hieß es.

Insgesamt präsentierten die Referenten in ihrer Botschafterrolle zwölf Projekte, die alle einer gemeinsamen Idee unterstellt



Sozialreferent Dr. Konrad Hummel konnte Eishockeystar Duanne Moeser, Volleyballerin Sabine Schramm und Kajakfahrer Claus Suchanek als Botschafter für das Bündnis für Augsburg gewinnen. (Fotos: Wunsch/Kampmann)

seien: Bürger und Bürgerinnen der Stadt Augsburg in das öffentliche Leben aktiv einzubinden. Um dieser hohen Zielsetzung gerecht zu werden, würden die Botschafter für jeden Bürger etwas anbieten, ist sich Steuerungsmitglied Hans Blöchl von ver.di sicher. Von Schülerpro-

jekten, Ferienprogramm, Grünprojekten, Schuldnerberatung über ehrenamtliches Engagement im Kulturbereich reiche hier die Bandbreite. Nicht nur den Persönlichkeiten aus der Politik, Wirtschaft und Bürgerschaft konnten als Botschafter für die Projekte ge-

wonnen werden, sondern auch bekannte Sportgrößen aus Augsburg engagieren sich. Um nur einige zu nennen, deren Bekanntheitsgrad Huhmel für seine Projekte „ausnützen“ will: Duanne Moeser (Augsburger Panther), Sabine Schramm (Volleyball) und Claus Suchanek (Kajak).

Das eigentliche Highlight haben sich die Veranstalter bis zum Ende des Abends aufgespart: Die Premiere der brandneuen Homepage des Bündnisses. Unter [www.buendnis.augsburg.de](http://www.buendnis.augsburg.de) seien nun, laut Leiterin der Geschäftsstelle Dr. Roberta Moncalero, alle wichtigen Informationen und Antworten auf Fragen wie: Wie werde ich Botschafter für die Stadt Augsburg? Wieviel Arbeitsaufwand ist damit verbunden? Was kann ich als ehrenamtlicher Vertreter ändern oder organisieren? zu finden. Eine wichtige Neuerung, meinte Moncalero, denn dadurch könne die virtuelle Botschaft des Bündnisses für Augsburg in die ganze Welt getragen werden.